

Wikiversité : La communauté pédagogique libre

Voilà un nouveau projet de la [fondation wikimedia](#).

C'est le genre de projet qui touche ma corde sensible lorsque on parle de de pédagogie, d'éducation, et de mise à disposition au plus grand nombre.

Les puristes vont crier encore au scandale quand à l'appellation qui peut semer le doute sur le contenu et les objectifs.

Donc, au même titre que wikipédia n'est une encyclopédie, wikiuniversité n'est pas une université en ligne... ça c'est dit!

Ceci étant pour mémoire le mot université vient du latin *Universitas magistrorum et scholarium* qui veut dire [communauté](#) des enseignants et des étudiants.

Selon ses créateurs " Il s'agit d'une [communauté pédagogique](#), un tout nouveau lieu de partage et d'échange de la connaissance, basé sur la technologie Wiki. C'est une communauté de création et de partage de connaissances et de techniques d'apprentissage. Elle accueille des supports pédagogiques enrichis en permanence par ses contributeurs. C'est un projet de la [Wikimedia Foundation](#). Voir [ce qu'est Wikiversité](#) et [ce que Wikiversité n'est pas](#).

Chacun est invité à participer à la Wikiversité et peut éditer le contenu du site afin de contribuer à développer les méthodes libres d'apprentissage. "

Paradoxalement la rubrique Pédagogie ne dispose encore d'aucun contenu, donc à nos plumes et et claviers...

[Visiter le site](#)